

CONVIVENCIA ESCOLAR

Colegio Abate Molina Longaví



La importancia de la convivencia y el buen trato

Convivir significa vivir con otros y cuando hablamos de un ambiente escolar sano, hablamos de un ambiente donde existe respeto entre sus miembros, se aceptan las diferencias individuales y existe un clima de colaboración para poder aprender y compartir diariamente.

Con el fin de aportar en este adecuado ambiente escolar, se espera que nuestros estudiantes puedan ser capaces de reflexionar en torno a las consecuencias de sus acciones: en este punto la autorregulación tiene un papel fundamental ya que permitirá que, al lograrla, puedan obtener mejores resultados de sus decisiones aportando a un adecuado ambiente.

Un punto importante en un adecuado ambiente escolar es el desarrollo de la empatía en nuestros niños. La empatía es la capacidad que tiene una persona para ponerse en el lugar del otro, pero no solo imaginar cómo sería estar en el lugar de su compañero/a sino que siendo capaz de sintonizar con el tono emocional de éste otro. El desarrollo de esta habilidad en nuestros alumnos/as es un gran desafío, porque va a ser determinante en las relaciones futuras que nuestros estudiantes mantengan y va a propiciar un mejor ajuste social en el futuro.

PROGRAMA DE ENTREGA HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS

"QUE NADIE SE QUEDE ATRÁS"

El día lunes 29 de marzo se dio inicio a la entrega de herramientas tecnológicas para aquellos estudiantes que se encuentran contenidos en la primera nomina de beneficiarios.

La primera nomina se conformó por 58 estudiantes, los cuales fueron contactados por la trabajadora social del establecimiento vía telefónica y vía correo electrónico a través de los correos institucionales de los alumnos y alumnas de nuestro colegio.

De los 58 estudiantes en nomina, existen 5 de ellos que se encuentran con entrega pendiente al día 9 de abril ; esto debido a que con la contingencia sanitaria existente a nivel país, no han podido realizar el retiro, por lo que se reagendó para la semana del 12 de abril.

El objetivo del programa de entrega de herramientas tecnológicas persigue garantizar la entrega de educación integral y de calidad a todos los estudiantes de nuestro colegio; de manera que ninguno de ellos se quede atrás en su proceso de enseñanza y aprendizaje.

Es por esta razón, que se ha generado una segunda nomina, la cual contiene un total de 51 beneficiarios; los cuales serán contactados por la trabajadora social del establecimiento durante la semana del 12 de abril para coordinar la entrega de las herramientas tecnológicas a dichos estudiantes.

El colegio, a través del departamento de Convivencia Escolar, buscará todas las opciones para poder dar respuesta a las necesidades de las familias de nuestra comunidad educativa, ya que entendemos que ante la situación que enfrentamos como país, las realidades de todos son variables y pueden afectarnos de distintas maneras.



NO te rindas que la vida es eso, continuar el viaje, perseguir tus sueños, destrabar el tiempo, correr los escombros y destapar el cielo. (Mario Benedetti)

